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Quel soulagement c’était de toujours l’entendre 
dire : ‘’Eh bien, ce n’est pas aussi grave que ça en a 
l’air’’. Très rapidement, le soulagement et la paix 
envahissaient mon esprit, et je me disais : ‘’Je vais 
m’en sortir’’. Merci mon Dieu… et merci Papa ! »

« Plus d’une fois je me suis 
adressé à mon père terrestre A.W. 
Copeland, au sujet de situations 
dans ma vie qui semblaient plus 
que désespérées.
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Il est temps d’examiner de plus près la 
relation d’honneur entre l’homme et Dieu.

Dans les précédents chapitres, nous 
en avons examiné certains éléments. À 
présent, mettons-les en commun.

Vous vous souvenez que nous avons 
fait allusion au fait qu’honorer se réfère à 
l’autorité déléguée. Cela fonctionne dans 
les deux sens. Quand vous et moi nous 
humilions devant Dieu, nous Lui donnons 
autorité sur notre vie. Cela a rarement été 
communiqué de cette manière, néanmoins 
je crois que cela aurait dû l’être. À l’avenir, 
c’est ainsi que nous devrions appréhender 
l’honneur.

Au fil des ans, nous avons eu une 
approche rétrograde relativement à 
certaines de ces choses. Quand ils viennent 
à Jésus, nous devons dire aux gens : « Vous 
êtes un être humain incomparable. Il n’y a 
jamais eu quelqu’un comme vous, et il n’y 
en aura jamais. Pour ce qui concerne Dieu, 
vous êtes unique - unique en son genre. 
Personne ne pourra jamais prendre votre 
place ». 

par Kenneth Copeland

Peu importe le genre de vie que vous 
avez vécu, ou à quel point vous étiez aux 
prises avec le péché, Jésus est d’ores et déjà 
mort pour vous. Pour ce qui concerne Dieu, 
s’agissant de votre existence, l’épilogue est 
d’ores et déjà rédigé. La Bible dit que Dieu 
nous a réconciliés avec Lui par le sang de 
Jésus-Christ, Son Fils. À présent, c’est à 
nous de nous réconcilier avec Lui.

Dieu ne veut pas qu’un seul se perde. 
Nous devons dire aux gens que c’est un 
honneur pour Dieu et un honneur pour 

L’Honneur 
Entre Dieu 
et L’homme
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soumettions à Lui. Il a promis 
que lorsque nous le faisons, 
quand nous honorons Dieu 
au moyen de notre vie, Il nous 
honorera.

L’honneur que nous 
seuls pouvons accorder

Quand nous nous donnons 
à Dieu, Il nous accepte et, en 
retour, Il nous accorde tout 
ce qui Lui appartient. Une 
fois que nous nous sommes 
donnés à Lui, ainsi que notre 
temps, alors cela devient 
un honneur pour nous de 
Lui donner tout le reste, 
parce que nous L’aimons. 
Nous L’honorons avec nos 
finances en Lui donnant 
nos premiers dix pour cent - 
notre dîme, parce qu’elle Lui 
appartient (Malachie 3:10). 
Il considère cela comme un 
honneur et de ce fait, par 
amour pour nous Il réprime 
celui qui dévore (verset 11 
KJF) et Il ouvre les écluses 
des cieux et déverse sur 
nous une BÉNÉDICTION 
en telle abondance que nous 
n’avons pas suffisamment de 
place pour toute la contenir. 
Ensuite, Il fait en sorte que 
les quatre-vingt-dix pour 

cent produisent beaucoup plus que si 
nous les avions gardés pour nous, parce 
qu’Il fait preuve d’honneur.

Quand Le SEIGNEUR dit  : «  Faites 
pour les autres ce que vous voudriez qu’ils 
fassent pour vous », Il nous le dit en vue de 
sublimer la qualité de notre vie (voir Luc 
6:31 BDS), Il sait que si nous pratiquons la 
Règle d’Or, en faisant pour les autres ce 
que nous aimerions qu’ils fassent pour 
nous, à terme, ceux qui nous entourent 
en feront de même pour nous. C’est une 

Jésus que quelqu’un vienne à Lui et Lui 
dise  : «  SEIGNEUR, je Te donne ma vie. 
Je Te donne mon esprit, mon âme et mon 
corps. Tout ce que je suis et tout ce qui 
m’appartient, je Te le soumets. Tu es 
mon SEIGNEUR et mon Dieu. Prends 
le contrôle, aies toute autorité et exerce 
la domination sur moi  ». Vous seul avez 
autorité pour vous donner à Lui. Vous seul 
êtes à même de prendre une telle décision.

C’est un honneur pour Dieu que nous 
fassions une telle chose – que nous nous 

L’autorité que 
Dieu nous a 
conférée ne 

dépend ni de 
notre force ni de 
notre puissance. 
Elle dépend de 
Sa PAROLE. 

Laissez la Parole 
mener son propre 

combat. 
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loi spirituelle  : « Ce qu’un homme aura 
semé, il le moissonnera aussi » (Galates 
6:7).

Une épée a deux tranchants. Le 
principe du retour au centuple, par 
exemple, auquel Jésus fait allusion, a 
un recto et un verso. Il en est de même 
pour toute l’Écriture.

La PAROLE de Dieu dit également 
que nous obtiendrons ce que nous 
disons (Marc 11:22-23). Elle ne dit pas 
que nous n’obtiendrons que les bonnes 
choses que nous disons. Elle dit que 
nous obtiendrons tout ce que nous 
disons. Ceci entre très sérieusement 
en jeu dans le cadre de notre étude 
concernant le fait de vivre de façon 
honorable devant Dieu et devant les 
hommes. Quand vous et moi nous 
comportons de façon honorable, même 
à nos dépens, nous permettons à notre 
Père céleste de se manifester. 

Comme nous l’avons vu, Dieu a dit 
que quiconque L’honore, Il l’honorera 
(1 Samuel 2:30). L’honneur s’apparente 
à une puissante force spirituelle. Il 
résulte d’un acte volontaire, un acte qui 
active les réalités de l’alliance. 

C’est notre volonté, pas notre 
esprit, qui régit notre vie. Je voudrais 
l’illustrer de la manière dont Dieu me l’a 
montré quand j’étais un jeune garçon.

Honneur et Volonté
Dans ma jeunesse, mon père était 

un excellent pécheur. Bien souvent, 
je l’accompagnais et j’en étais très 
heureux.

Dans le cadre de son activité 
professionnelle, mon père voyageait 
beaucoup et il était souvent absent. Le 
jour où il devait revenir à la maison, il 
me tardait qu’il arrive. Parfois, il me 
disait que le lendemain matin nous 
nous lèverions de bonne heure pour 
aller pêcher.

La veille, je n’arrivais pas à dormir. Je 
me levais en pleine nuit pour m’assurer 
que ma mallette de pêche était prête 
ainsi que mes vêtements de pêche. 
Ensuite, je me levais à quatre heures 
du matin. Quand Papa entrait dans ma 
chambre pour me réveiller, j’étais déjà 

habillé, avec canne à pêche, moulinet et 
mallette de pêche en main. J’étais prêt 
parce nous allions à la pêche. C’était 
merveilleux !

Maintenant, ce même homme peut 
rentrer de voyage, me dire quelque 
chose de différent et obtenir une 
réaction totalement opposée de ma 
part. Il pourrait me dire que nous allons 
nous lever tôt le lendemain matin pour 
aller faire du jardinage. Bizarrement, 
je ne serais pas du tout enthousiaste. 
Pourquoi ? Parce que faire du jardinage, 
ne m’intéresse pas du tout. Aujourd’hui 
encore, je n’aime pas cela. Je n’ai jamais 
aimé cela. Si cela ne tenait qu’à moi, on 
bétonnerait la cour, on la peindrait en 
vert et on ne s’en occuperait plus.

Gloria peut aller dans le jardin, 
creuser et gratter la terre tant qu’elle 
veut. Je lui achèterai tous les outils 
qu’elle voudra. Mais tant que j’aurai 
le choix, je lui laisserai le soin de faire 
du jardinage, à elle et à tous ceux qui 
voudront bien l’aider.

Quant à passer la tondeuse, il n’existe 
pas de tondeuse à gazon suffisamment 
performante qui puisse me donner 
envie de l’utiliser. Je n’ai aucune envie 
de faire du jardinage, quel qu’en soit 
l’attrait. Si quelqu’un en invente une qui 
vole, il se peut que je décide de l’utiliser 
une ou deux fois, seulement pour voir en 
quoi cela consiste, mais à part ça, cela 
ne m’intéresse pas.

Quand je savais que mon père allait 
me réveiller de bonne heure pour faire 
du jardinage, je ne réagissais pas du tout 
comme lorsque nous allions à la pêche. 
Je ne me réveillais pas en pleine nuit 
pour préparer ma tenue de travail. Le 
lendemain matin, quand Papa venait me 
réveiller, je n’étais pas encore debout, 
un sourire aux lèvres et une binette à 
la main. Je dormais profondément. Il 
fallait qu’il me rappelle au moins trois 
fois. Et encore, il fallait littéralement 
que je m’arrache de mon lit.

Quelle différence y-avait-il  ? Ma 
volonté. Dans les deux situations, mon 
père était le même. Je l’aimais autant 
dans les deux cas. Que nous allions à 
la pêche ou faire du jardinage, je 
ressentais exactement les mêmes 
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sentiments à son égard. J’avais envie 
d’aller à la pêche, je n’avais pas envie 
d’aller faire du jardinage.

Notre volonté détermine si nous 
agissons avec enthousiasme ou 
avec appréhension, avec foi ou en 
ayant peur, et si nous agissons en 
fonction de ce que dit Dieu ou de ce 
que dit le diable. Cela s’apparente à 
un thermostat. Un thermostat n’a 
pas la capacité de refroidir une pièce. 
Il se contente d’envoyer un signal 
au climatiseur, lui indiquant que 
la température de la pièce a atteint 
le point où un peu d’air frais est 
nécessaire. Le climatiseur se met alors 
en marche jusqu’à ce que le thermostat 
dise « OK, c’est bon ». 

À l’instar de ce thermostat, votre 
volonté envoie des informations – des 
demandes et des ordres. Est-ce que 
vous avez besoin d’une guérison ? Tant 
que votre volonté n’aura pas envoyé le 
message  : «  Guérison, s’il vous plait  », 
votre foi ne peut pas se mettre en 
mouvement. 

Peu importe de quelle la maladie 
il s’agit, un cancer ou un rhume de 
cerveau. Votre corps ne fait pas la 
différence, et votre volonté et votre foi 
ne doivent pas la faire non plus. Aucune 
loi, aucun démon ne peut prévaloir sur 
la foi. Vous seul la contrôlez.

Nous avons vraiment fait injure 
à l’Éternel en ne L’honorant pas en 
recevant ce qu’Il veut faire pour nous, 
par notre intermédiaire et à notre 
intention. De quelle façon Lui avons-
nous fait injure  ? Du fait de notre 
manque de connaissance, ce qui a des 
conséquences sur notre volonté. 

Pendant longtemps nous en avons 
fait de même en ce qui concerne le 
Saint-Esprit. Le Corps de Christ, 
en majeure partie, a refusé de Le 
recevoir. Nous en avons fait de même 
relativement aux dons de l’Esprit, en 
refusant de les recevoir.

Que se passe-t-il  quand nous 
exerçons notre volonté en vue 
d’honorer Dieu ? Le Père nous honore 
en retour. Il nous dit  : « Du fait que tu 
M’as honoré, Je vais t’honorer. Tu te 
comportes de façon honorable, de ce 

fait en vue de me comporter de façon 
honorable Je me dois de prendre soin 
de toi. Tu m’obéis alors Je vais t’obéir ». 
Vous vous êtes approché de Dieu et Il va 
s’approcher de vous (Jacques 4:8).

En une occasion, Le SEIGNEUR m’a 
demandé Kenneth est-ce que tu ferais 
tout ce que Je te demande de faire ?

«  Oui, SEIGNEUR  » ai-je répondu. 
« Tu sais que je le ferai. » 

Je sais que tu le feras, a-t-Il répondu. 
Mais tu ne comprends pas que Je ferai 
tout ce que tu Me demandes de faire.

J’avais du mal à en croire mes oreilles !
«   Q u ’e s t - c e  q u e  T u  a s  d i t 

SEIGNEUR ? » 
J’ai dit que Je ferai tout ce que tu Me 

demandes de faire.
Jésus l’a dit en Jean 16:23  : «  Ce que 

vous demanderez au Père, il vous le 
donnera en mon nom ».

Je ne le croyais même pas. Je croyais 
que je ferais tout ce que Dieu me 
demanderait de faire, toutefois je n’étais 
pas vraiment sûr qu’Il ferait tout ce que 
je Lui demanderais.

Et voilà – j’étais né de nouveau, 
un homme de foi et de prière, qui 
prêchait l’évangile – mais je ne croyais 
pas que Dieu ferait tout ce que je Lui 
demanderais au Nom de Jésus. Je priais 
correctement, et mes prières étaient 
exaucées, mais je ne m’étais jamais 
imaginé une telle chose.

Alors Le SEIGNEUR m’a demandé  : 
Kenneth, ne te rends-tu pas compte que 
Je suis beaucoup plus engagé envers 
toi que tu ne l’es envers Moi ? Je t’aimais 

« Notre volonté 
détermine si nous 

agissons avec 
enthousiasme ou avec 

appréhension,
 avec foi ou en ayant peur, 

et si nous agissons en 
fonction de ce que dit 

Dieu ou de ce que 
dit le diable. »
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avant même que tu ne naisses de 
nouveau. Je t’aimais avant même que tu 
ne viennes au monde. J’ai donné Ma vie 
pour toi.

Cela m’a vraiment ébranlé. 

Honorez Dieu en Le louant
Louez le SEIGNEUR. Chantez au 
SEIGNEUR un nouveau cantique, et 
sa louange dans la congrégation des 
saints. Qu’Israël se réjouisse en celui 
qui le fit : que les enfants de Sion soient 
joyeux en leur Roi. Qu’ils louent son 
nom par la danse : qu’ils lui chantent des 
louanges avec le tambourin et la harpe. 
Car le SEIGNEUR prend plaisir en son 
peuple  : il embellira les dociles avec le 
salut. Que les saints soient joyeux dans 
la gloire  : qu’ils chantent à haute voix 
sur leurs lits. Que les louanges élevées 
de Dieu soient dans leur bouche, et 
une épée à double tranchants dans 
leur main ; pour exécuter la vengeance 
sur les païens, et les punitions sur les 
peuples  ; pour lier leurs rois avec des 
chaînes, et leurs nobles avec des 
entraves de fer  ; pour exécuter sur eux 
le jugement écrit  : tous ses saints ont 
cet honneur. Louez le SEIGNEUR. 
(Psaume 149 KJF).

Quelle est l’épée à deux tranchants 
dans notre main ? La PAROLE de Dieu. 
Elle est plus tranchante qu’une épée 
quelconque à deux tranchants. Son 
objectif est d’exécuter la vengeance sur 
les païens. 

Dans le Nouveau Testament, cette 
épée à double tranchants fait partie 
de l’armure de Dieu que nous utilisons 
dans le combat spirituel (Éphésiens 
6:11-17). Nous devons nous rappeler, 
quoi qu’il en soit, que «  nous n’avons 
pas à lutter contre la chair et le sang, 
mais contre les dominations, contre 
les autorités, contre les princes de ce 
monde de ténèbres, contre les esprits 
méchants dans les lieux célestes  » 
(verset 12). 

Nous devons utiliser l’épée de 
l’Esprit pour exécuter la vengeance 
sur les forces des ténèbres et infliger 
un châtiment à satan, pour lier les rois 
avec des chaînes, et leurs nobles avec 
des entraves de fer  ; pour exécuter sur 
eux le jugement écrit. Cet honneur 
appartient à tous les saints de Dieu. 
L’Église de Jésus- Christ a reçu 
l’honneur d’utiliser le Nom de Jésus 
pour chasser le diable.

La Bible dit que la gloire et l’honneur 
sont dans la présence du SEIGNEUR 
(1 Chroniques 16:27). Quand nous 
prononçons le Nom de Jésus, le 
diable doit se soumettre à ce que nous 
disons, parce que Dieu Tout Puissant 
demeure en nous et œuvre par notre 
intermédiaire. Quand nous tenons 
ferme en tenant cette épée à double 
tranchant en main, alors que sa 
puissance sort de notre bouche, nous 
sommes dans la présence de Dieu, 
œuvrant de concert avec Lui, ce qui est 
notre gloire et notre honneur.

Or quelqu’un a rendu quelque part ce 
témoignage  : Qu’est-ce que l’homme, 
pour que tu te souviennes de lui, ou le 
fils de l’homme, pour que tu prennes 
soin de lui ? Tu l’as abaissé pour un peu 
de temps au-dessous des anges, tu l’as 
couronné de gloire et d’honneur, tu as 
mis toutes choses sous ses pieds. En 
effet, en lui soumettant toutes choses, 
Dieu n’a rien laissé qui ne lui fût soumis. 
Cependant, nous ne voyons pas encore 
maintenant que toutes choses lui soient 
soumises. Mais celui qui a été abaissé 
pour un peu de temps au-dessous des 
anges, Jésus, nous le voyons couronné 
de gloire et d’honneur à cause de la mort 
qu’il a soufferte, afin que, par la grâce 
de Dieu, il souffrît la mort pour tous. 
(Hébreux 2:6-9 LSG). 

C o m m e  n o u s  l ’avo n s  d é j à  v u 
en Psaume 8, Dieu a créé l’homme 
et l ’a couronné d’honneur et de 
gloire. Ensuite, il nous est dit en 
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quoi consistait cet honneur  :  la 
domination sur les œuvres de Ses 
mains (verset 5). Du fait de son 
comportement déshonorable Adam 
a donné la domination à satan  ; 
néanmoins, il a perdu bien plus que 
la domination sur les œuvres de Ses 
mains. Il a perdu la Vie de Dieu qui 
demeurait en lui.

Dieu a dit  : «  Au jour où tu en 
mangeras, tu mourras assurément  ». 
Adam n’est pas mort physiquement. 
Ce jour-là, Son esprit est mort. Il a été 
séparé de Dieu. Son corps a vécu neuf 
cent trente ans (Genèse 5:3-5).

En Hébreux 2:9, nous lisons que 
Jésus a été couronné de gloire et 
d’honneur. Toutes choses Lui ont été 
soumises. Cela inclut la vie. Jésus a 
récupéré ce qu’Adam avait perdu.

L’autorité du croyant
Aucun homme en lui-même  n’a 

autorité sur Dieu ou sur ce qui Lui 
appartient. C’est Dieu qui a autorité, et Il 
a conféré cette autorité, à la fois dans les 
cieux et sur la terre, à Jésus.

Quand nous parlons de l’autorité 
du croyant ,  cela rend certains 
religieux furieux. Je n’ai jamais pu en 
comprendre la raison. Pour moi, cela n’a 
aucun sens. Le peuple de Dieu devrait 
avoir soif de découvrir en quoi consiste 
les droits et les responsabilités que Dieu 
lui a conférés.

À ce stade, il devrait être évident 
pour nous que Dieu ne fera pas tout 
pour nous. Pour quelle raison  ? Parce 
que la plupart des choses relèvent 
du domaine de l’autorité et de la 
responsabilité.

Imaginons que quelqu’un s’introduise 
dans votre garage par effraction pour 
voler votre tondeuse. Quand vous 
appelez la police, une des premières 
questions qu’on vous posera est la 
suivante  : «  Le garage était-il fermé à 
clé ? » Vous ne répondriez pas  : « Non, 
j’ai confiance en la Police  ». Ils sont 

fidèles et dévoués. Toutefois, si vous 
ne fermez pas la porte à clé, comment 
pourront-ils vous protéger ? 

C’est ainsi que les religieux se sont 
comportés relativement aux œuvres de 
Satan.

L’une des toutes premières choses que 
Jésus a faites après qu’Il a été ressuscité 
d’entre les morts a été d’honorer l’Église 
en la couronnant de gloire et d’honneur. 
Dans Matthieu 28:18-20, Il dit que tout 
pouvoir et toute autorité lui ont été 
donnés, tant dans le ciel que sur la terre. 
Il a commandé à Ses disciples d’aller 
dans le monde entier et d’utiliser Son 
Nom. Il n’y a pas d’autorité supérieure. 
Son Nom est au-dessus de tout nom 
qui peut se nommer, au ciel, sur la 
terre et sous la terre (Éphésiens 1:21; 
Philippiens 2:9-10). 

Ensuite, Dieu nous a donné toute Son 
armure. Il nous a dit de recevoir le Saint-
Esprit et de devenir Ses disciples dans le 
monde entier (Actes 1:8). Nous sommes 
censés faire ce qu’Il fait, dire ce qu’Il dit 
et agir comme Il agit. Il a promis qu’Il 
serait avec nous jusqu’à la fin du monde 
(Matthieu 28:20).

Le diable fuira loin de nous. Mais pas 
sans que nous n’utilisions la puissance, 
l’autorité et la domination que Dieu 
nous a conférées en tant que fils et filles 
de Dieu Tout Puissant. Il ne fuira pas 
loin de nous si nous ne sommes pas 
disposés à marcher par la foi qui nous 
permet d’utiliser les armes spirituelles 
que Dieu nous a données.

L’a u t o r i t é  q u e  D i e u  n o u s  a 
déléguée ne dépend pas de notre 
force ou de notre puissance. Elle a à 
voir avec Sa PAROLE. Laissez La 
PAROLE combattre Son propre 
combat. Dieu nous a fait l’honneur 
d’utiliser Sa PAROLE. Et ce faisant 
Il l’honorera. Marc 16:20 dit qu’après 
Sa résurrection, Ses disciples  : «  s’en 
allèrent prêcher partout. Le Seigneur 
travaillait avec eux, et confirmait 
La PAROLE par les miracles qui 
l’accompagnaient ».  

COMMENT 
UTILISER 
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La dépression a duré de 1929 à 1940. 
J’étais agriculteur et j’avais un emploi 
à temps partiel. Après avoir quitté la 
ferme, j’ai travaillé dans une station-
service pour moins d’un euro par jour. 
Vinita travaillait dans un salon de 
beauté où elle gagnait vingt centimes 
d’euro par jour. Plus tard, je suis entré 
dans le secteur des assurances en tant 
que commercial et j’ai beaucoup voyagé 
pour vendre des assurances.

Même si les années de la Dépression 
o nt  é té  v ra i m e nt  d i f fi c i l e s  p o u r 
u n  g ra n d  n o m b re  d e  p e rs o n n e s, 
rétrospectivement, nous voyons de 
quelle manière le Seigneur a pourvu 
à nos besoins et nous a gardés. À tel 
point que nous ne nous sommes jamais 
trouvés dans une situation où nous 

manquions d’argent, de nourriture ou 
n’avions pas un toit sur notre tête - ce 
à quoi beaucoup étaient confrontés de 
façon quotidienne.

La Dépression n’a jamais eu d’effets 
dévastateurs sur notre vie parce que nous 
connaissions le Seigneur.

L’un des éléments essentiels qui nous 
a permis de tenir bon est le fait que nous 
donnions la dîme. Que nous soyons 
salariés ou que nous travaillions à la 
ferme, nous donnions la dîme. Quand j’ai 
fait de Jésus le Seigneur de ma vie, j’ai 
également fait de Lui le Seigneur de tout 
ce que je possédais.

La Parole de Dieu, en Malachie 3, m’a 
vraiment parlé. Quand le Seigneur dit 
d’apporter un dixième de notre revenu 
à la maison du trésor, Il ne voulait pas 
dire votre revenu net, Il entendait par 
là le revenu brut. Alors que j’ai étudié 
ce passage, cela semblait incroyable, 
mais c’est ce qu’Il a dit. Il me semblait 
également très extraordinaire qu’Il dise 
qu’Il menacerait celui qui dévore (Satan) 
pour moi. 

J’ai commencé à réaliser qu’il ne 
s’agissait pas seulement de la dîme. Plus 
vous donnez, plus Dieu vous rend la 
pareille. J’en ai fait le test et j’ai découvert 
que plus je donnais, plus Dieu me donnait 
en retour. Il n’est pas possible de donner à 
Dieu plus qu’Il ne nous donne Il m’arrivait 
de recevoir de l’argent en retour d’une 
manière que je n’aurais jamais imaginée. 
Je priais pour les affaires que j’allais 
faire et mes prières étaient rapidement 
exaucées. Non seulement je recevais 
l’exaucement pour les choses au sujet 
desquelles je priais, mais ce à quoi je 
pensais et ce que je désirais, Dieu me le 
donnait également. Je me suis également 
rendu compte que la Parole de Dieu était 
vraie ; qu’Il nous donnait vraiment ce que 
notre cœur désire. 

Nous n’avons jamais manqué un seul 
paiement - que ce soit pour notre maison 

Les 
Effets
de la 
Générosité 

par A.W. Copeland

En repensant 
aux années 
passées, et plus 
particulièrement 
aux années de la 
Dépression, Vinita 
et moi pouvons 
constater de quelle 
manière Dieu a 
vraiment pris soin 
de nous. Il m’a 
permis de garder 
des emplois alors 
qu’il n’y en avait 
pas et, grâce à 
notre décision de 
vivre pour Lui, Il a 
veillé à ce que tous 
nos besoins soient 
pourvus.
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ou pour l’une des voitures que nous 
possédions. J’ai continué à travailler, 
nous avons continué à donner la 
dîme et nous n’avons jamais manqué 
de rien. J’avais le sentiment que nous 
allions nous en sortir. J’avais décidé 
de travailler aussi dur, sinon plus, que 
n’importe qui d’autre. J’ai également 
décidé d’avoir un bon comportement 
envers chaque personne pour laquelle je 
travaillais ou avec laquelle je faisais des 
affaires.

En repensant à ces expériences, 
Vinita et moi savons que Dieu a pris soin 
de nous. Pendant toutes ces années, le 
Seigneur nous a bénis.

En considérant la situation mondiale 
aujourd’hui - l’état de l’économie - il 
y a certaines choses que je souhaite 
rappeler à ceux qui souhaitent vivre 
victorieusement :

Faites de Jésus votre Seigneur. Quand 
vous faites de Jésus votre Seigneur, 
vous pouvez Lui consacrer votre être 
entier. Il prendra soin de vous. Il ne vous 
compliquera pas la tâche. Il améliorera 
les choses pour vous d’une manière que 
vous ne pouvez pas imaginer. Jésus 
sait ce que vous faites. Tant que vous 
marchez avec Lui et qu’Il marche avec 
vous, Il veillera sur vous et Il vous 
conduira.

Découvrez que Dieu est votre Source. 
Après que j’ai découvert que Dieu était 
ma Source, les choses n’étaient plus 
aussi difficiles. Quel que soit l’emploi 
que j’exerçais, je savais qu’il s’agissait 
d’un outil que je pouvais utiliser, auquel 
ma Source avait pourvu.

Travaillez. Vous vous rendrez compte 
que travailler n’est pas difficile. Si vous 
aimez ce que vous faites, vous serez 
plus productif que quiconque parce que 
vous avez une vision. Saisissez-vous 

de cette vision et consacrez-vous-y 
pleinement. Elle s’accomplira. Elle se 
développera très rapidement au fur et 
à mesure que vous prenez les décisions 
qui s’imposent. Gardez la vision dans 
votre cœur. C’est très important ! 

C o n t i n u e z  d e  d o n n e r  l a  d î m e . 
Continuez de jeter votre pain sur l’eau. 
N’essayez pas de le faire. Cela a déjà fait 
ses preuves. Faites-le tout simplement 
et continuez de le faire. Alors que vous 
continuez de jeter votre pain sur l’eau, 
vous le retrouverez.

Confessez continuellement la Parole 
de Dieu. La Parole de Dieu est la vérité 
et elle œuvre constamment en votre 
faveur. Ne cessez pas de la dire. Elle 
s’accomplira dans votre vie.

Dans le domaine naturel, la situation 
du monde n’est pas réjouissante. Quand 
vous êtes confronté à une difficulté, 
quand vous avez l’impression qu’il n’y a 
pas d’issue, quand on est sur le point de 
vous saisir tous vos biens, alors c’est le 
moment de vous adresser au Seigneur. Il 
sera toujours loyal envers vous. 

Personne ne peut interférer entre 
vous et Dieu. Alors, installez-vous et 
parlez avec Lui. Dites-Lui ce dont vous 
avez besoin, déchargez-vous de vos 
soucis sur Lui, arrêtez de vous inquiéter 
et Il prendra soin de vous. Pensez à votre 
Source, pas au problème !

Dieu vous donnera un emploi alors 
qu’il n’y a plus de travail. Il pourvoira 
à un revenu alors que dans le domaine 
naturel cela semble impossible. Dieu 
pourvoira quelle que soit la situation 
économique. Fixez uniquement votre 
attention sur Lui. Il ne vous laissera 
jamais tomber. 

(A.W. Copeland est parti vers 
la partie céleste le 26 juin 2000.)

Si vous ne connaissez 
pas Jésus comme 
votre Sauveur et 

Seigneur, priez tout 
simplement avec 

foi la prière qui suit, 
et Jésus sera votre 

Seigneur  !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom 

de Jésus. Ta Parole dit  : “Quiconque 

invoquera le nom du Seigneur sera 

sauvé” et “Si tu confesses de ta  

bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton cœur que Dieu 

L‘a ressuscité des morts, tu seras 

sauvé” (Actes 2 :21  ; Romains 10 :9). 

Tu as dit que mon salut résulterait de 

Ton Saint-Esprit qui me ferait naître 

de nouveau en venant habiter en 

moi (Jean 3 :5-6, 15-16  ; Romains 

8 :9-11), et que si je le demandais, 

Tu me  

remplirais de Ton Esprit et Tu me  

rendrais capable de parler en d’autres 

langues (Luc 11 :13  ; Actes 2 :4).

Je m’en tiens à ce que Tu as dit.  

Je confesse que Jésus est Seigneur. 

Je crois dans mon cœur que Tu L’as 

ressuscité d’entre les morts. Je Te 

remercie de venir dans mon cœur,  

de me donner Ton Saint-Esprit 

comme Tu l’as promis et d’être le 

Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous 

Si vous venez de prier cette  

prière, merci de nous informer  

de votre décision.

Nous voudrions vous offrir  

un cadeau pour vous aider  

à commencer votre nouvelle  

vie en Jésus  !

Prière du salut 

partenaires@kcm-fr.org
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par Gloria Copeland

Si vous avez déjà emmené de jeunes enfants 
en voyage, il y a de fortes probabilités que 
vous ayez entendu ces quatre mots à maintes 
reprises. Quand vous vous arrêtez à un feu 
rouge, quand vous vous arrêtez dans une 
station-service pour faire le plein, quand vous 
ralentissez pour quelque raison que ce soit, 
la question pleine d’espoir que les enfants du 
monde entier posent anxieusement de façon 
répétée est la suivante : « On est bientôt arrivés ? 
On est bientôt arrivés ? On est bientôt arrivés ? » 

Le plus souvent, votre réponse était négative, 
parce que le voyage venait de commencer. Vous 
étiez peut-être sur la route depuis cinq minutes, 
mais pour vos petits passagers impatients, il 
leur semblait que cela faisait déjà cinq heures. 
De ce fait, quand vous les informiez que la 

destination était encore à plusieurs kilomètres, 
ils se lamentaient de désespoir : « Pourquoi faut-
il aussi longtemps pour arriver  ?  » C’est une 
question que l’on pose souvent, non seulement 
en ce qui concerne les enfants impatients de 
commencer leurs vacances, mais également en 
ce qui concerne les Chrétiens qui s’efforcent de 
rester connectés au Grand Plan de Dieu. Quand 
nous avons un aperçu de ce à quoi Dieu nous 
a appelés et de qui nous sommes censés être, 
bien souvent nous avons tendance à devenir 
impatients. Nous nous lassons du processus de 
croissance et du temps qu’il faut en vue de voir 
les plans de Dieu se réaliser pleinement.

Par conséquent, à l’instar des enfants nous 
pestons contre Dieu en posant cette même 
question : « On est bientôt arrivés ? » 

On Est 
Bientôt 

Arrivés ?
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Quand il devient évident que 
la réponse est négative, il se peut 
que nous devenions grincheux et 
irritables. Nous commençons à nous 
demander pour quelle raison tout 
cela prend autant de temps. Et c’est 
précisément à ce moment-là que de 
nombreux croyants commencent à se 
déconnecter du plan de Dieu. Ils sont 
découragés et las d’attendre que leurs 
espoirs et leurs rêves divinement 
inspirés s’accomplissent. Alors, ils 
commencent à harceler Dieu à ce 
sujet, faisant pression sur Lui pour 
qu’Il leur donne tout ce qu’ils veulent 
- tout de suite !

Quoi qu’il en soit, il faut du temps 
pour que le plan de Dieu se développe. 
Bien que Dieu ait la capacité de faire 
en sorte qu’il s’accomplisse da façon 
miraculeuse, d’ordinaire, Il fait les 
choses de façon progressive. Il fait 
en sorte qu’elles s’accomplissent 
graduellement - au fil des jours, des 
semaines, des mois et même des 
années. C’est pourquoi, avant de faire 
entrer les Israélites dans la Terre 
promise, Il les a prévenus qu’il leur 

faudrait du temps pour venir à bout de tous leurs 
ennemis et prendre pleinement possession du 
pays. Il a dit :

Mais si tu écoutes Sa voix, et si tu fais tout ce 
que je te dirai, je serai l’ennemi de tes ennemis 
et l’adversaire de tes adversaires. Mon ange 
marchera devant toi, et te conduira chez les 
Amoréens, les Héthiens, les Phéréziens, les 
Cananéens, les Héviens et les Jébusiens, et je 
les exterminerai… Je ne les chasserai pas en une 
seule année loin de ta face, de peur que le pays ne 
devienne un désert et que les bêtes des champs 
ne se multiplient contre toi. Je les chasserai peu à 
peu loin de ta face, jusqu’à ce que tu augmentes en 
nombre et que tu puisses prendre possession du 
pays. (Exode 23:22-23, 29-30, LSG)

Si vous écoutez, vous découvrirez que 
Dieu vous dit la même chose. Il vous dit à 
l’avance qu’il faudra du temps pour que toutes 
les bonnes choses qu’Il a prévues pour vous 
se développent. Donc, si vous voulez rester 
connecté, vous devez apprendre à être patient 
pendant ce processus. Découvrez de quelle 
manière faire ce que les enfants immatures 
du monde trouvent pratiquement impossible 
à faire - vous installer confortablement et 
apprécier le voyage.

Les Israélites n’étaient pas très doués pour 
cela. En chemin vers Canaan, leur patience à 
l’égard du processus de Dieu s’est rapidement 
émoussée. Ils ne voulaient pas prendre le 
temps de laisser les plans de Dieu à leur 
intention se développer. Ainsi, au fil des jours, 
ils devinrent de plus en plus irrités du fait de la 
monotonie du désert.

Comme nous l’avons déjà vu, ils ont exprimé 
leur irritation et en cours de route ils se 
plaignaient pratiquement constamment. Ils 
se plaignaient des dangers et du manque l’eau. 
Ils se plaignaient du manque de nourriture et 
même après que Dieu ait miraculeusement 
pourvu à de la nourriture, ils étaient 
mécontents parce qu’ils se lassaient de cette 
nourriture. Ils aspiraient à quelque chose de 
plus épicé que le pain céleste qui leur pleuvait 
continuellement du ciel et, encore plus 
choquant, ils doutaient de la capacité de Dieu 
à pourvoir à ce pain. Ils disaient : « … Qui nous 
donnera de la viande à manger  ? Nous nous 
souvenons des poissons que nous mangions 
en Égypte, et qui ne nous coûtaient rien, des 
concombres, des melons, des poireaux, des 
oignons et des aulx. Maintenant, notre âme est 
desséchée : plus rien ! Nos yeux ne voient que 
de la manne » (Nombres 11:4-6 LSG).

Dieu ne réagit pas très bien quand Son 
peuple se plaint et quand il doute de Sa 
capacité à prendre soin d’eux. Quand ils 
disent : « Dieu peut-Il vraiment faire cela pour 
moi ? » ils Le provoquent à la colère. Psaume 
106 le confirme en nous disant de quelle façon 

Quand nous cédons à l’impatience 
et à l’inquiétude, ou quand nous 
devançons Dieu, en nous efforçant 
de mettre le plan de Dieu à 
exécution dans nos propres forces 
naturelles, cette connexion divine est 
interrompue. »

«
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Dieu a réagi quand les Israélites se sont plaints. 
Il dit :

…Ils n’ont pas attendu [avec diligence que] Ses 
projets [se développent] à leur égard, mais ils se 
sont livrés à des désirs excessifs dans le désert, 
et ils se sont efforcés de limiter Dieu [du fait de 
leurs désirs persistants] dans le désert. Il leur 
accorda ce qu’ils demandaient, mais Il envoya le 
dépérissement dans leurs âmes et [réduisit leur 
nombre par] la maladie et la mort (versets 13-15, 
Amplified Bible, Classic Edition). 

Au lieu que l’impatience des Israélites ne 
suscite la foudre et les serpents, leur demande 
de viande a abouti à quelque chose de tout à 
fait différent. Dieu « envoya le dépérissement 
dans leurs âmes ». Il leur a donné exactement 
ce qu’ils voulaient. En fait, Il leur a donné bien 
plus que ce à quoi ils aspiraient. Il leur a donné 
de la viande à manger, mais pas seulement 
pour un repas ou deux. Dieu a fait pleuvoir des 
cailles pendant trente jours, jusqu’à ce qu’elles 
leur sortent par les narines et qu’ils en aient du 
dégoût (Nombres 11:20). Et si cela ne suffisait 
pas  : « Ils avaient encore la viande à la bouche 
quand la colère de l’Eternel éclata contre le 
peuple… ». Il en résulta une très grave épidémie 
et «  On appela cet endroit Qibroth-Hattaava 
(Tombeaux de la convoitise), car c’est là qu’on 
enterra beaucoup de gens, qui avaient cédé à la 
convoitise » (Nombres 11:33-34, BDS).

La morale de cette histoire est évidente. 
Mieux vaut attendre que les plans de Dieu à 
notre intention se développent. Si nous 
devançons Son timing en vue d’obtenir ce que 
nous voulons, nous risquons de le regretter 
plus tard. Si nous nous impatientons et si 
nous essayons de forcer les choses pour que 
Ses projets s’accomplissent plus rapidement 
que Dieu ne l’a prévu, ce à quoi nous aspirions 
pourrait un jour nous mettre dans une mauvaise 
posture et devenir un joug. Il se peut que nous 
obtenions un substitut alors que nous passons 
à côté du meilleur de Dieu. Les bénédictions 
promises par Dieu, obtenues trop tôt de manière 
charnelle, peuvent en fait s’avérer être une 
malédiction.

Les Israélites l’ont démontré en au moins 
deux occasions – une fois dans le désert, et de 
nouveau plusieurs années plus tard quand ils 
sont arrivés en Terre Promise. La deuxième 
fois qu’ils ont commis cette erreur, ils ont 
poussé Dieu à leur donner un roi. À l’époque, 
le prophète Samuel était le chef spirituel 
d’Israël. Samuel savait que L’ÉTERNEL n’avait 
choisi «  aucun homme non plus pour être 
souverain conducteur de mon peuple Israël  » 
(2 Chroniques 6:5, KJF). Il s’est rendu compte 
que leur insistance à vouloir un roi déplaisait 
à L’ÉTERNEL, cependant quand il a prié à ce 
sujet, Dieu lui a donné une réponse surprenante. 

Il lui a dit : « ce n’est pas toi qu’ils ont rejeté, mais 
c’est moi qu’ils ont rejeté, afin que je ne règne pas 
sur eux » (1 Samuel 8:7 KJF).

Pourquoi les Israélites étaient-ils si pressés 
d’avoir un roi. Pour quelle raison ont-ils passé 
outre les avertissements de Dieu et exigé qu’Il 
leur donne un roi – tout en sachant qu’il ferait 
preuve de dureté à leur égard  ? Ils voulaient 
faire comme les autres nations (1 Samuel 8:5, 20, 
LSG). En tant que croyants, il arrive également 
que nous ayons tendance à succomber à cette 
tentation. Parfois, alors que nous suivons 
le plan de Dieu pour notre vie, il se peut que 
nous commencions à envier ceux qui sont plus 
avancés. Nous voyons un croyant aguerri qui a 
donné la dîme pendant des années, développant 
ainsi sa foi et sa confiance dans la provision de 
Dieu. Il est possible que nous nous mettions 
alors à comparer notre situation financière à 
la sienne. Il se peut que nous nous disions  : Hé, 
il a une plus belle voiture que moi ! Il a une plus 
grande maison !

Ou bien, nous voyons quelqu’un qui a un 
meilleur emploi, un ministère plus important et 
nous commençons à faire preuve d’insatisfaction 
quant à ce que Dieu nous a accordé.

Nous commençons à nous dire  : Dieu m’aime 
tout autant qu’Il l’aime. Alors, je vais faire un pas 
de foi et je vais acheter cette grande maison. Je vais 
acheter une voiture comme la sienne. Je vais faire 
en sorte d’obtenir un poste plus élevé ou un plus 
grand ministère.

Ce genre de raisonnement est problématique. 
Bien que Dieu nous aime tous de la même 
façon, bien qu’Il aspire à nous bénir tous 
abondamment, Il a un plan et un échéancier grâce 
auxquels chacun d’entre nous bénéficiera de ces 
bénédictions au bon moment, de la meilleure des 
façons.

La patience nous rend plus forts
Que faire pour éviter de commettre une telle 

erreur ? Tout simplement en faisant confiance à 
Dieu et en faisant preuve de patience. Ne cessez 
jamais de croire qu’Il aspire toujours au meilleur 
pour vous. Même si les choses semblent ne pas se 
passer aussi vite que vous le souhaiteriez, faites 
confiance à Dieu, Il vous bénira comme Il l’a 
promis et Il accomplira tous les désirs divins qu’Il 
a déposés dans votre cœur. Et sachez-le, Il le fera 
au bon moment. Rappelez-vous constamment les 
instructions que Dieu vous a données en Hébreux 
6:11-15 et veillez à ce :

… que chacun de vous déploie la même assiduité 
pour la pleine assurance de l’espérance, jusqu’à 
la fin : afin que vous ne soyez pas oisifs, mais que 
vous suiviez ceux qui au moyen de la foi et la 
patience héritent les promesses. Car lorsque Dieu 
fit la promesse à Abraham, parce qu’il ne pouvait 
jurer par un plus grand, il jura par lui-même, 
disant, assurément en bénissant je te bénirai, et 
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en multipliant je te multiplierai. Et ainsi, après 
qu’il eut patiemment enduré, il obtint la promesse. 
(KJF)

Quand les bonnes choses que vous attendez de 
Dieu tardent à arriver et quand vous commencez 
à vous inquiéter et à vous précipiter – ralentissez. 
Rappelez-vous de ces versets et souvenez-vous que 
la Bible dit, par l’intermédiaire de Jésus, que vous 
avez hérité de la même bénédiction qu’Abraham 
(Galates 3:14). Dieu vous a dit, tout comme Il l’a 
dit au patriarche : « assurément en bénissant je te 
bénirai, et en multipliant je te multiplierai ». Il a 
juré de vous faire prospérer dans tous les domaines 
de la vie – esprit, âme et corps. Toutefois, en vue de 
recevoir pleinement ces bénédictions, vous devez 
faire ce qu’Abraham a fait. Vous devez endurer 
patiemment. 

Vous ne pouvez y parvenir que si vous êtes entré 
dans ce que la Bible appelle le repos qui appartient 
à ceux qui vivent par la foi. 

Vous pouvez vous reposer en Lui
Nous entrons dans le repos de Dieu en nous 

approchant de Lui, en demeurant, comme le dit 
Psaume 91, dans le lieu secret du Très-Haut et 
en demeurant à l’ombre du Tout-Puissant. Nous 
le faisons en entretenant une relation vivante et 
constante avec le Père et le Fils par l’intermédiaire 
du Saint-Esprit.

Quand nous cédons à l’impatience et à 
l’inquiétude, ou quand nous devançons Dieu, 
en nous efforçons de mettre le plan de Dieu à 
exécution dans nos propres forces naturelles, cette 
connexion divine est interrompue. Nous nous 
laissons distraire et la puissance et le flot de vie qui 
nous donnent la capacité divine de faire ce à quoi 
Dieu nous a appelés commencent à s’amenuiser. 
Quand cela arrive, peu importe l’énergie humaine 
que nous déployons en vue de nous propulser sur la 
voie du Grand Plan de Dieu, rien ne se passe. Nous 
nous emballons… et cela nous mène nulle part… et 
vite !

C’est la raison pour laquelle Jésus nous a dit 
avec autant de clarté de demeurer et de rester 
continuellement en Lui. «  De même qu’aucun 
sarment ne peut porter du fruit de lui-même s’il ne 
demeure attaché au cep (s’il n’est pas vitalement 
uni à lui) ». Il a dit : « Vous non plus, vous ne pouvez 
pas porter de fruit à moins que vous ne demeuriez 
en Moi » (Jean 15:4, AMPC).

Je suis le Cep, vous êtes les sarments. Celui qui 
vit en Moi porte beaucoup de fruit (abondant). 
Cependant, en dehors de Moi [si vous n’entretenez 
pas une relation vitale avec Moi], vous ne 
pouvez rien faire. Si quelqu’un ne demeure pas 
en Moi, il est jeté dehors, tel un rameau [cassé], 
et il se dessèche et de telles branches sont 
ramassées et jetées au feu, et elles sont brûlées. 
Si vous demeurez [vraiment] en Moi, et que Mes 

paroles demeurent en vous et si elles demeurent 
continuellement dans votre cœur, demandez ce que 
vous voudrez, et cela vous sera accordé. Quand vous 
portez (produisez) beaucoup de fruits, Mon Père est 
honoré et glorifié, et vous montrez et prouvez que 
vous êtes vraiment Mes disciples. Je vous ai aimés 
[exactement comme] le Père M’a aimé ; demeurez 
dans Mon amour [continuez dans Son amour avec 
Moi]. Si vous gardez Mes commandements [si 
vous continuez à obéir à Mes instructions], vous 
demeurerez dans Mon amour et vous continuerez 
en Lui, tout comme J’ai obéi aux commandements 
de Mon Père et comme Je vis dans Son amour. 
Je vous ai dit ces choses pour que Ma joie et 
Ma satisfaction soient en vous, et que votre joie 
et votre allégresse soient pleines et complètes et 
débordantes » (versets 5-11, AMPC). 

Je suis convaincue que si nous demeurons en 
Jésus et que nous nous rappelons continuellement 
qu’Il demeure en nous, nous pouvons expérimenter 
le repos de Dieu au quotidien. Si nous remplissons 
notre cœur de Sa Parole et si nous méditons sur 
le fait que nous sommes Son temple – que non 
seulement Il demeure en nous, mais qu’Il se déploie 
sur nous à l’instar d’un dais - nous serons à même 
d’endurer patiemment et de surmonter toutes les 
épreuves et les tentations que le diable fomente. 
Nous serons à même de demeurer paisiblement 
dans la foi, d’attendre le temps parfait de Dieu, et 
tout ce qu’Il a promis s’accomplira dans notre vie. 
Quand on y réfléchit, c’est la peur que Dieu nous ait 
oublié, ou qu’Il se désintéresse de nous, qui nous 
pousse à nous inquiéter et à nous impatienter.

À l’occasion, lisez les récits de l’Ancien Testament 
relatifs à l’attention que Dieu accordait au temple 

Si nous nous impatientons et si nous 
essayons de forcer les choses pour 
que Ses projets s’accomplissent plus 
rapidement que Dieu ne l’a prévu, 
ce à quoi nous aspirions pourrait un 
jour nous mettre dans une mauvaise 
posture et devenir un joug.
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juif. Il était très pointilleux sur tout ce qui s’y 
passait, parce que ce temple était la demeure 
de Son ancienne alliance. C’était Sa maison.

C’était vraiment une demeure magnifique ! 
Orné d’or et de pierres précieuses, rempli 
de vases magnifiques et de prêtres vêtus 
de façon immaculée, le temple de l’Ancien 
Testament était une merveille absolue. 
Pourtant, même ce temple ne convenait pas 
à notre Dieu. Il a dit  : «  Le Ciel [est] Mon 
trône, et la terre le marchepied de Mes pieds. 
Quelle [sorte de] maison pouvez-vous Me 
construire... ou quel sera le lieu de Mon 
repos ? » (Actes 7:49, AMPC).

1 Corinthiens 3:16 donne la réponse à 
cette question. Il dit qu’en tant que croyants, 
nous sommes le temple de Dieu. Nous 
sommes le lieu de Son repos. Il dit  : «  Ne 
savez-vous pas que vous êtes le temple de 
Dieu, et que l’Esprit de Dieu habite en 
vous  ?  » Si Dieu s’est tellement impliqué au 
sujet des détails du temple de Salomon et 
s’en est tellement soucié, combien plus le 
fera-t-Il relativement à chaque détail de la 
vie de ces temples qui sont nés de nouveau 
à Son image. Nous sommes Son temple 
qui n’a pas été fait de main d’homme. Nous 
pouvons rester confiants sachant que « Dieu 
[Lui-même] a dit  : En aucune façon Je ne te 
décevrai, ne t’abandonnerai ou te laisserai 
sans soutien. Jamais. Jamais. En aucune 
façon Je ne te laisserai sans ressources, Je 
ne t’abandonnerai pas, Je ne relâcherai pas 
Mon emprise sur toi  ! [Certainement pas !] » 
(Hébreux 13:5, AMPC). 

Au fil des ans, Ken et moi avons passé 
beaucoup de temps à méditer sur ces vérités. 
Nous nous sommes beaucoup exercés à 
endurer patiemment et à nous efforcer d’entrer 
dans le repos de Dieu. Nous en savons plus 
aujourd’hui que lorsque nous avons commencé 
à marcher avec Dieu. Nous avons dû continuer 
à Lui faire confiance dans les bons moments 
comme dans les moments difficiles.

Cela n’a pas toujours était facile, mais je 
suis heureuse que nous l’ayons fait. Chaque 
bénédiction valait la peine d’attendre. Ken et 
moi n’avons jamais été aussi comblés. Jamais 
nous n’avons autant apprécié la vie. Je le 
referai cent fois en vue de goûter à la joie et à la 
satisfaction dont nous bénéficions aujourd’hui.

Bien évidemment, nous ne sommes “pas 
arrivés”. Nous rencontrons toujours des 
difficultés et parfois il nous arrive d’attendre 
plus longtemps que nous ne le souhaiterions 
pour que certaines choses se passent. Les 

choses ne sont pas toujours faciles. Nous 
devons encore marcher par la foi. Quoi 
qu’il en soit, sachez-le, les choses sont plus 
faciles – beaucoup plus faciles – qu’elles ne 
l’étaient auparavant. Pourquoi  ? Parce qu’au 
fil des ans nous avons personnellement 
expérimenté la fidélité de Dieu. Notre 
confiance en Lui a grandi. Même dans les 
moments difficiles, il nous est plus facile 
d’être patients parce que nous savons à 
l’avance comment les choses vont se passer. 
Elles vont tourner à notre avantage.

Après avoir vu Dieu intervenir encore et 
encore, il est plus facile pour nous de faire ce 
que Jacques 1:2-4 dit  : « Mes frères, regardez 
comme un sujet de joie complète les diverses 
épreuves auxquelles vous pouvez être exposés, 
sachant que l’épreuve de votre foi produit 
la patience. Mais il faut que la patience 
accomplisse parfaitement son œuvre, afin que 
vous soyez parfaits et accomplis, sans faillir en 
rien » (LSG).

Ken et moi pouvons maintenant attendre 
dans la joie que les plans de Dieu se 
développent dans notre vie. Nous avons 
découvert que la patience nous permet 
de marcher par la foi jusqu’à ce que nous 
bénéficiions d’une victoire totale. Et ce faisant, 
cela augmente également notre force d’âme 
et forge notre caractère. C’est la raison pour 
laquelle Romains 5:3-5 (AMPC) dit :

… exultons et triomphons dans nos difficultés 
et réjouissons-nous dans nos souffrances, 
sachant que la pression, l’affliction et l’épreuve 
produisent la patience et une endurance sans 
faille. Et l’endurance (force morale) développe 
la maturité du caractère (la foi approuvée et 
l’intégrité éprouvée). Et le caractère [de cette 
nature] produit [la disposition à] l’espérance 
joyeuse et confiante du salut éternel. Cette 
espérance ne nous déçoit pas, ne trompe pas et 
ne nous fait pas honte, car l’amour de Dieu a été 
répandu dans nos cœurs par le l’Esprit Saint 
Qui nous a été donné.  

En tant que croyants, endurer patiemment 
les atermoiements et les difficultés fait de 
nous des croyants plus forts et plus matures. 
Cela accroît les bénédictions dans nos vies 
et nous prépare à la phase suivante du plan 
de Dieu. Quand nous exerçons notre foi et 
notre patience, en surmontant les défis et en 
remportant la victoire, cela nous encourage à 
aller de l’avant, vers des choses plus grandes et 
meilleures. 

Suivez-nous sur 
Facebook

DEVENEZ 
PARTENAIRE 
AVEC KCM 

AUJOURD’HUI  !

Dieu vous a donné 
une voix, une voix 

d’autorité, une voix de 
puissance. Votre voix fait 
une différence dans ce 
monde. Elle transforme 
les vies – y compris la 

vôtre – et déclenche les 
ressources du Ciel quand 
vous déclarez la volonté 
de Dieu par la foi. Nous 

sommes là pour vous aider 
à découvrir votre voix - 
la voix qui vous définit 

uniquement, celle qui est 
incontestablement hardie 

et toujours sûre. C’est 
votre voix qui proclame 
votre victoire. Votre voix 
est unique. Votre victoire 

est assurée. C’est puissant 
de mettre votre don au 

service du Corps de Christ. 
Ensemble, comme un seul 
ministère, nous atteindrons 

le monde  !

Contactez-nous 
Email  : partenaires@kcm-fr.org     

Tél  : +44 (0)1225 787310 

www.kcm-fr.org

https://www.facebook.com/kcmfrancais
https://www.facebook.com/kcmfrancais
mailto:partenaires%40kcm-fr.org?subject=
tel:01225787310

